
Tout à fait d'accord avec vous!!! Comment faire partie de votre association? J'ai un terrain qui appartenait à mon père qui 
le tenait de ses parents et en effet j'ai également entendu parler de cela... On voit bien que Belle-île a changé en 40 
ans... Avant je me souviens, les propriétaires de maisons étaient les "exceptions" et les campeurs venaient en grand 
nombre... Avec les changements de tarifs de passage de bateau, le coût de la vie à BI (locations, nourriture...) qui a les 
moyens de venir passer du temps en vacances sans trop dépenser d'argent? On a l'impression qu'on écume, qu'on 
choisit ceux qui auront le droit de profiter de ce magnifique endroit. Ma famille vient depuis bien 50 ans sur l'île, mes 
grands-parents sont même devenus Bellilois à temps plein maintenant. Ce terrain ma famille en prend grand soin, nous 
nettoyons le fossé qui circule dessus, nous coupons les arbres, faisons venir des professionnels s'il le faut! Je pense que 
c'est la grande majorité des campeurs qui font comme ça!! D'ailleurs, on voit qu'ils prennent grand soin de la nature, 
qu'ils entretiennent... Tous mes encouragements et j'espère pouvoir me joindre à vous pour soutenir votre action! 
Cordialement

Audeline
Aude(line) Lelardoux


